



## Rundschreiben an die Schülerinnen und Schüler des Paul-Ehrlich-Berufskollegs



Dortmund, 23.03.2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

in diesen Zeiten gewinnt unser schulischer Leitsatz „Wir achten einander.“ nicht nur für die Schulgemeinschaft besondere Bedeutung, sondern er ist auch für unsere Mitmenschen relevant. Für Schüler\*innen des Paul-Ehrlich-Berufskollegs, das als „gute gesunde Schule“ ausgezeichnet ist und in vielen Vollzeitbildungsgängen auf diverse Gesundheitsberufe vorbereitet, sollte es selbstverständlich sein, sich solidarisch mit hilfsbedürftigen und älteren Mitmenschen zu zeigen.

Im Rahmen von Praktika und Unterrichtsgängen in Seniorenheimen und Krankenhäusern, innerhalb der letzten Themenwoche, sicherlich aber auch in Ihrem direkten Umfeld haben Sie ältere und hilfsbedürftige Menschen kennengelernt, die Sie nun **vor sich schützen müssen**. Sie können dies tun, indem Sie Folgendes beachten:

**Achten Sie bitte auf sich und Ihre Gesundheit.**

**Achten Sie bitte aber auch auf die Gesundheit anderer.**

**Halten Sie sich daher unbedingt nur allein oder zu zweit im Freien auf.**

**Halten Sie einen Sicherheitsabstand von min. 1,5 m  
zu anderen Personen ein.**

An dieser Stelle möchten wir aber auch all denjenigen Schüler\*innen unseren Respekt und Dank aussprechen, die sich zurzeit in Gesundheitseinrichtungen befinden und dort innerhalb ihres Praktikums das medizinische Personal unterstützen. Sie leisten einen unschätzbaren Dienst für das Gemeinwohl. Wir sind stolz auf Sie.

Von unserer Seite - ob von der Schule oder vom heimischen Arbeitsplatz aus - tun wir derzeit alles dafür, damit Ihre Schullaufbahn möglichst bruchlos gestaltet wird. Sobald wir für Sie relevante Informationen erhalten, werden wir Sie über Ihre Klassenlehrkräfte informieren. Schauen Sie auch gern auf unserer Homepage nach.

Bleiben Sie und Ihre Familien gesund.

Ihre Schulleitung